
　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（代表）要旨　　（１２月１４日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　４４番            　　矢　　吹　　貢　　一

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　令和６年度当初予算編成について 知 事 財 政 課 

   

  　　知事は、令和６年度当初予算をどのような考えの下に編成

   　していくのか尋ねたい。　

   

二　復興財源の確保について 〃  企 画 調 整 課 

   

　　知事は、第２期復興・創生期間の終了を見据え、復興に必   

　要な財源の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  　　　 

   

三　避難地域の復興・再生について   

   

　１　帰還困難区域の復興・再生にどのように取り組んでいく 避難地域復興局 避難地域復興課 

　　のか、県の考えを尋ねたい。 長  

   

  　２　県は、東日本大震災・原子力災害伝承館の利用促進にど 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

   

  　３　県は、避難地域の更なる営農再開に向け、どのように取 農林水産部長 農 業 振 興 課

   　　り組んでいくのか尋ねたい。

   

   四　福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 福島イノベーシ

   ョン・コースト

  　　県は、福島イノベーション・コースト構想の更なる推進に 構想推進課

　向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

 五　福島ロボットテストフィールドについて 知 事 次世代産業課

 

　　Ｆ－ＲＥＩ設立を踏まえた福島ロボットテストフィールド

 　の今後の在り方について、知事の考えを尋ねたい。

　



                                                                           　　　  １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   六　人口減少対策について

   

  　１　県は、ふくしま創生総合戦略をどのように進めていくの 企画調整部長 復興・総合計画

   　　か尋ねたい。 課

   

  　２　県は、東京圏の企業を対象とした関係人口の創出にどの 〃 ふくしまぐらし

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。 推進課

   

   七　災害に強い県づくりについて

   

  　１　激甚化・頻発化する自然災害から県民の命を守るため、 知 事 災 害 対 策 課

   　　地域防災力の更なる強化にどのように取り組んでいくの

   　　か、知事の考えを尋ねたい。

   

  　２　県は、今年９月の台風１３号による被害を踏まえ、河川 土 木 部 長 河 川 整 備 課

  　　における水害対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　　い。

   

   八　デフリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

   長

  　　デフリンピックの県内開催を共生社会の実現にどのように

   　つなげていくのか、県の考えを尋ねたい。

   

九　県営住宅の空き住戸対策について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課 

   

　　県は、県営住宅の空き住戸対策にどのように取り組んでい   

　くのか尋ねたい。   

   

   十　地域公共交通の維持・確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

   

  　　県は、地域公共交通の維持・確保にどのように取り組んで

   　いくのか尋ねたい。

 

 



                                                                           　　　  １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   十一　福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

   

  　　　県は、台湾定期チャーター便の利用促進にどのように取

   　　り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十二　海外への情報発信について 生活環境部長 国 際 課

   

  　　　県は、海外での本県への理解促進に向け、どのように情

   　　報発信していくのか尋ねたい。

   

   十三　新型コロナウイルス感染症について 保健福祉部長 感染症対策課

   

  　　　県は、新型コロナウイルス感染症に係る通常の医療提供

  　　体制への完全移行に向け、どのように取り組んでいくのか

   　　尋ねたい。

   

   十四　中小企業等の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

   

  　　　県は、原油価格・物価高騰の影響を受けている中小企業

   　　等をどのように支援していくのか尋ねたい。

   

   十五　教職員の不祥事根絶について 教 育 長 教 育 庁

   

  　　　県教育委員会は、教職員の不祥事根絶に向けて今後どの

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十六　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

   

   　　　県民への防犯情報の発信について、県警察に尋ねたい。

   

  

  


